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107 ЛЕТ НА СЛУЖБЕ ОТЕЧЕСТВУ
Торжественное собрание, 
посвященное дню 
рождения предприятия
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ПРОЕКТЫ И ПРОИЗВОДСТВО
Лидеры ОАО «ЗиД». 
Безбумажное производство, 
расчёт пружин, сборка ящиков
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23 АВГУСТА – ДЕНЬ 
ВОИНСКОЙ СЛАВЫ РОССИИ
На всех рубежах 
огненной дуги

• 8

на выставке 
«Армия-2023»

C 14 по 20 августа 
на главной выставочной 
площадке Минобороны 
России – в КВЦ «Патриот», 
а также на объектах 
Центрального военно- 
патриотического 
парка культуры 
и отдыха Вооружённых 
Сил РФ, на полигоне 
Алабино и аэродроме 
Кубинка – состоялся 
Международный военно- 
технический форум 
«Армия-2023». Форум стал 
одной из крупнейших 
мировых площадок 
инноваций и современной 
продукции военного 
назначения, внёс 
весомый вклад в развитие 
военно- технического 
сотрудничества, по праву 
заслужил высокий 
авторитет и признание.
ОАО «ЗиД» традиционно 
принял участие 
в «Армии-2023». 
Статическая 
экспозиция нашего 
завода располагалась 
в одном из павильонов 
выставочного комплекса. 
На ней можно было 
увидеть образцы 
стрелково- пушечного 
и гранатометного 
вооружения.

• 3
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ОТ ПЕРВЫХ ЛИЦ

ОАО «ЗиД». 
107 лет на службе 
Отечеству
16 августа в административном корпусе прошло торжественное собрание, посвященное 107-й 
годовщине со дня основания завода им. В. А. Дегтярёва – дню рождения предприятия.

Первый поздравил дегтярёв-
цев генеральный директор завода 
им. В. А. Дегтярёва А. П. Казазаев:

– Нашему прославленному, трижды 
орденоносному заводу 107 лет. Хочу 
всех поздравить с нашим праздником, 

пожелать всем здоровья, сказать спа-
сибо вам и вашим коллективам. Вто-
рой год мы работаем очень напря-
женно. Я горжусь тем, что завод имени 
Дегтярёва все задания, которые тре-
бует от него государство, выполняет 

вовремя. Оружие наше востребовано 
по всем направлениям: это и стрелково- 
пушечное вооружение, это и ПТУРы, 
и ЗУРы, и машины управления огнем. 
Все выпускающие производства рабо-
тают для СВО, за что вам всем спасибо.

В  торжественной обстановке, 
в  присутствии руководителей под-
разделений А. П. Казазаев и Р. В. Ряби-
ков вручили работникам предприя-
тия награды.

16 августа, в день рождения ОАО «ЗиД», планерку председателей цеховых комитетов посетили 
председатель ЦК Российского профсоюза работников промышленности А. И. Чекменев и председатель 
областного комитета РОСПРОФПРОМ, председатель профкома ОАО «КЭМЗ» В. Г. Афанасьев.

А. И. Чекменев поздравил завод-
чан и вручил заслуженные почетные 
грамоты:

– Поздравляю ваш завод с  днем 
рождения! Надеюсь, что вместе мы 
отметим и двухсотлетие завода. Про-
шлый год вы пережили сложно, теку-
щий – не менее трудный. Но эти годы 
показали, что хребет нам не сломать! 
У нас достаточно силы, чтобы решать 
задачи, которые перед нами стоят. 
Практически на  каждом оборонном 
предприятии производство продукции 
выросло в разы, а на заводах боепри-
пасной отрасли – и в десятки раз.

Одной из главных проблем остается 
кадровый голод – необходимо наладить 
новый приток специалистов на пред-
приятия ОПК. Сегодня на торжествен-
ном собрании в  административном 
корпусе я вручил генеральному дирек-
тору вашего завода Андрею Петро-
вичу Казазаеву диплом за второе место 
в XIX-ом конкурсе «Лучшее предпри-

ятие в системе социального партнер-
ства». Победа в этом конкурсе говорит 
о том, как и какой Коллективный дого-
вор работает на предприятии, есть ли 
на этом предприятии система охраны 
труда, насколько высок уровень про-

фсоюзной работы, насколько привлека-
тельно предприятие для сотрудников. 
Показатели, казалось бы, естественные. 
И если все они отлично выполняются, 
работодатель получает от нас заслу-
женную награду. В этом интерес рабо-

тодателя. Но это и наш интерес – чтобы 
работодатель обеспечивал нормальные 
условия труда на предприятии и заин-
тересованно работал над их улучше-
нием. Я очень рад, что по итогам про-
шлого года завод им. В. А. Дегтярёва 
занял второе место этого конкурса! 
Первое место заняли ваши достой-
ные соперники, тоже предприятия 
оборонно- промышленного комплекса. 
Думаю, вы и в следующем году будете 
принимать участие в  этом конкурсе 
и обязательно победите, у вас все для 
этого есть.

Хочу отметить, что ваша профсо-
юзная организация для всего нашего 
профсоюза очень важное звено, мне 
очень хочется, чтобы вы продолжали 
занимать активную жизненную пози-
цию и так же замечательно работать. 
Успехов вам, добра в этой жизни! Мы 
обязательно справимся! Мы победим!

Продолжение на стр. 10, 11.

Р.В. Рябиков, председатель профкома ЗиД:
– Уважаемые дегтярёвцы! От всей души поздравляю вас 

с днем рождения нашего завода!
С е г од н я  п р од у к ц и я ,  в ы п ус к а е м а я  з а в од ом 

им. В. А. Дегтярёва, помогает российским бойцам в сраже-
ниях СВО и получает от наших военных самую высокую 
оценку. Чтобы легендарное и непревзойденное дегтярёв-
ское оружие по-прежнему стояло на страже интересов 
России, многотысячный коллектив предприятия работает 
с особой отдачей.

Совместно с руководством завода были приняты прин-
ципиально важные решения, которые позволяют сохра-
нить социальные гарантии, прописанные в Коллективном 
договоре, поддерживают кадровый потенциал предприя-
тия, способствуют формированию в коллективе духа един-
ства и сплоченности.

Это тем более важно, когда наши ребята ждут изделия 
дегтярёвского завода, и от каждого из нас зависит успешное 
и качественное выполнение поставленной государствен-
ной задачи!

Спасибо за упорный и добросовестный труд! Желаю 
вам, дорогие заводчане, здоровья и благополучия, а нашему 
заводу развития и процветания!
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Завершился Международный 
военно- технический форум 
«Армия-2023». О его работе 
рассказывает С. В. Перевозчиков, 
заместитель начальника ОПГП 
УПП – начальник бюро продвижения 
продукции ОАО «ЗиД»:

– Участие в мероприятии принимали делегации 
оборонных ведомств 83-х иностранных государств, 
что подтверждает несостоятельность санкционной 
политики Запада по международной изоляции Рос-
сии. 83 зарубежные компании участвовали в экс-
позициях выставки, это более чем в два раза пре-
высило показатель прошлого года. Национальные 
экспозиции представили шесть государств: Бело-
руссия, Вьетнам, Индия, Иран, Китай, Пакистан.

Статическая экспозиция была сформирована 
в павильонах и на открытых площадках Конгрессно- 
выставочного центра «Патриот» и  аэродрома 
Кубинка. Около 1,5 тысячи отечественных и зару-
бежных предприятий и организаций продемон-
стрировали свыше 28 тысяч образцов продукции 
военного и двой ного назначения в виде натурных 
образцов, макетов и рекламно- информационных 
материалов. За семь дней работы форума его меро-
приятия посетили 1 093 285 человек.

В  рамках форума «Армия-2023» Министер-
ство обороны РФ подписало и вручило государ-
ственные контракты предприятиям оборонно- 
промышленного комплекса на  сумму более 
400 млрд руб. На форуме были подписаны 11 и вру-
чены 9 госконтрактов. В результате их выполне-
ния в наши Вооружённые Силы поступят более 
2,5 тысячи новых образцов вооружения, военной 
и специальной техники и свыше 1,8 млн единиц 
средств поражения.

В рамках научно- деловой программы форума 
прошло 260 мероприятий, среди которых было 
182 круглых стола, 24 брифинга, 33 конференции 
и 21 межведомственное заседание.

ОАО «ЗиД» традиционно приняло участие 
в «Армии-2023». В динамическом показе перспек-
тивных образцов вооружения для высшего руко-
водства Минобороны был представлен модернизи-
рованный роботизированный комплекс «Нерехта».

Статическая экспозиция завода располагалась 
в одном из павильонов выставочного комплекса. 
На ней можно было увидеть образцы стрелково- 
пушечного и гранатометного вооружения. Ожи-
даемо продукция ОАО «ЗиД» вызвала огромный 
интерес не только у профессиональных военных, 
но и гражданских гостей форума.

В рамках форума руководством нашего пред-
приятия были проведены переговоры с предста-
вителями российских и зарубежных заказчиков 
из Ирана, Ирака, Пакистана, Омана, ОАЭ, Индии, 
Китая, Вьетнама, Гвинеи и Намибии.

В настоящее время по результатам проведен-
ных встреч и переговоров продолжается работа 
по  реализации достигнутых предварительных 
договоренностей.

Военно-техническое 
сотрудничество.
Достижения и перспективы
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ЦИФРОВИЗАЦИЯ РАБОЧЕГО МЕСТА 
КОНТРОЛЕРА БТК/ РАБОЧЕГО ЦЕХА В ЧАСТИ 
ПРОСМОТРА ЭЛЕКТРОННОЙ КД И ТД

Результаты практической разработки представил членам комиссии Максим 
Строков, главный технолог проекта УИТ. Система хранения и согласования кон-
структорской и технологической документации на заводе уже создана, но в про-
изводствах по-прежнему активно пользуются бумажными копиями. В целях эко-
номии времени и средств, считает Максим, предприятию необходим переход 
к безбумажному производству.

Реализация проекта предполагает четыре этапа. Начать М. Строков предлагает 
с создания в цехе рабочего места для просмотра конструкторской и технологиче-
ской документации в электронном виде. «Нашей задумкой на данном этапе стал 
QR-код на бумажном технологическом паспорте, – рассказал конкурсант. – Контро-
лёр получает деталь, сканирует код, видит техпроцесс и проверяет по нему ком-
плектацию. Коллеги из производства № 9 предложили более современный вариант 
для дальнейшей реализации: пластиковая или металлическая бирка с кодом, кото-
рая прилагается к партии деталей». На втором этапе реализации проекта предпо-
лагается переход на электронную документацию для всего цеха и смежных цехов, 
работающих с ним. На закупку оборудования – мини-компьютеров для контролё-
ров – и сканирование документов, существующих сейчас в бумажном варианте, 
уйдёт около полугода и около 250 тысяч руб лей, считает Максим. Ориентировоч-
ное время завершения этапа – третий квартал следующего года.

После опытной реализации можно будет говорить о масштабировании про-
екта. На третьем этапе, по задумке автора, переход на безбумажную работу должен 
произойти по всему производству, на четвёртом, финальном – по всему предпри-
ятию. Внедрение проекта повысит производительность труда благодаря сокра-

щению времени на поиск документации на деталь, повлияет на оперативность 
решений, сократит финансовые затраты на изготовление бумажной документа-
ции. «Экономия времени контролёров и экономия бумаги за два года, заложен-
ные на реализацию проекта, позволят, в общей сложности, получить финансовую 
выгоду в размере около четырёх миллионов руб лей».

Я. СМИРНОВА.

ПРОЕКТЫ И ПРОИЗВОДСТВО

ВНЕДРЕНИЕ ТАРЫ ИЗ КОМПОЗИТНЫХ 
МАТЕРИАЛОВ В ОАО «ЗиД»

Результаты эксперименталь-
ного внедрения своего проекта 
на  предприятии представила 
на суд жюри Ольга Гусева, веду-
щий инженер- конструктор ПКЦ. 
По задумке автора, полное или 
частичное изготовление пласти-
ковой тары на нашем предприя-
тии существенно снизит её себе-
стоимость и  позволит достичь 
значительного экономического 
эффекта: нескольких миллио-
нов руб лей в год. «На этом этапе 
перед нашим проектом стояло 
несколько задач, – рассказала 
Ольга. – Необходимо было опре-
делить целевые показатели, про-
вести согласно нормам пред-
приятия испытания ящиков 
из композитного материала, рас-
смотреть различные варианты приобретения или изготовления ящиков, уточнить 
экономический эффект и выбрать, исходя из полученных данных, оптимальный 
вариант». Испытания внедряемой тары проводились в несколько этапов: замер 
габаритно- весовых характеристик, проверка прочности упаковки при штабели-
ровании и при транспортировке, проверка устойчивости к ударным нагрузкам. 
Все испытания прошли успешно.

У проекта Ольги Гусевой три варианта реализации: закупка готовой полимер-
ной тары на стороннем предприятии, закупка заготовок- половин для сборки тары 
и изготовление сопутствующей фурнитуры на заводе, полный цикл изготовления 
полимерного ящика на ЗиДе. «При помощи специалистов из ОГТ, ИП и ППО мы 
рассчитали возможную стоимость проекта по трём вариантам и окупаемость для 
каждого из них», – отметила Ольга. Наиболее экономически эффективным ока-
зался второй вариант, который одновременно помогает избежать дополнитель-
ных затрат на оборудование для изготовления пластиковых основ ящиков и сни-
зить стоимость фурнитуры по отношению к покупной.

СОЗДАНИЕ ПРОГРАММЫ «РАСЧЕТ ПРУЖИН 
ДЛЯ АВТОМАТИЧЕСКОГО ОРУЖИЯ»

Елена Наумова, инженер- 
конструктор 3 категории (ПКЦ), 
занимается проведением проч-
ностных и замерных расчётов для 
продукции военного назначения. 
Точный расчёт параметров необ-
ходим как для повышения рабо-
тоспособности и  надёжности 
уже существующих изделий, так 
и для их дальнейшей модерниза-
ции. В начале 80-х годов для авто-
матизации расчёта параметров 
пружин группой заводских инже-
неров была создана программа 
для операционной системы ЕС, 
алгоритм которой представ-
лен на языке FORTRAN IV. Она 
остаётся актуальной и сегодня, 
но не может быть использована, потому что не поддерживается современными 
операционными системами. Сейчас расчёт пружин ведётся ручным способом.

«Большинство существующих программ производит расчёты для пружин, 
используемых в общей машиностроительной сфере. Пружины же, применяемые 
в области оружейной техники, имеют специфические условия выбора, ведь они 
испытывают сильные нагрузки и, соответственно, быстрее деформируются», – 
подчеркнула Елена.

Представленная Е. Наумовой программа включает в себя расширенный пере-
чень типов пружин (цилиндрические, прямоугольные, многожильные, кольце-
вые, пластинчатые, пружины кручения и другие) и может рассчитать не только 
силовые характеристики, но и провести расчет по уточнению геометрических 
и конструктивных параметров. По словам конкурсантки, аналогов программе 
в открытых источниках на данный момент не обнаружено. Важно подчеркнуть, 
что, по задумке Елены, программа будет работать на оборудовании, уже имею-
щемся на предприятии, иметь понятный обновлённый интерфейс и отображать 
все параметры, необходимые для обмера и проведения расчётов.

ЛИДЕРЫ ОАО «ЗиД»

Безбумажное производство, 
расчёт пружин, сборка ящиков
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Деловые встречи с мэром. Продолжение
На прошлой неделе состоялась очередная 
деловая встреча главы города Е. В. Фоминой 
с работниками завода им. Дегтярёва. В этом 
мероприятии также приняла участие депутат 
Законодательного собрания области, 
директор школы № 22 И. Е. Гаврилова.

Как и на предыдущих встречах, Елена Фомина начала свое выступле-
ние со слов благодарности заводчанам за их труд и профессионализм, 
за оружие, которое так необходимо нашим бойцам, находящимся в зоне 
СВО. Далее мэр рассказала о сложившейся в городе ситуации с финанси-
рованием, ремонтом, благоустройством. Основные моменты ее доклада 
были отражены в статье «На встрече с мэром было жарко», опублико-
ванной в прошлом номере «Дегтярёвца». И если дела главы города и ее 
администрации, что называется, на виду, то о результатах работы Зако-
нодательного собрания мы знаем не очень много. Поэтому выступление 
Инны Гавриловой в какой-то мере восполнило этот пробел.

Продолжение на стр. 14.

ОХРАНА ТРУДА
Условия работы женщин 
под контролем
На минувшей неделе на нашем 
предприятии работала комиссия 
ЦК Российского профсоюза 
работников промышленности. 
Ее представители посетили 
основные производства, Учебный 
центр, объекты социальной 
сферы, поговорили с женщинами, 
занятыми на работах с вредными 
и опасными условиями труда, 
оценили не только условия 
работы, но и знание своих прав, 
требований инструкций по охране 
труда. А еще – состояние бытовых 
помещений – раздевалок, 
туалетных комнат, душевых, 
комнат приема пищи. Цель работы 
комиссии – подготовка к заседанию 
ЦК по вопросу «О практике работы 
администрации и профсоюзного 
комитета ОАО «Завод 
им. В. А. Дегтярёва» по улучшению 
условий труда и здоровья женщин, 
выполнению основных положений 
Коллективного договора».

В  целом комиссия высоко оце-
нила условия женского труда, хотя 
без замечаний не обошлось, некото-
рые из них требуют серьезных финан-
совых вливаний. Мы попросили про-
комментировать работу комиссии 
Владимира Васильевича Волкова, 
заведующего отделом охраны труда 
и главного технического инспектора 
Российского профсоюза работников 
промышленности:

– Вопросы охраны труда были 
и есть одни из главных в работе про-
фсоюзных организаций, мы постоянно 
посещаем предприятии, чтобы оце-
нить, в каких условиях трудятся члены 
профсоюза, – отметил Владимир Васи-
льевич. – Цель нашей поездки – оценить 
условия труда женщин, увидеть, как 

выполняется в ОАО «ЗиД» трудовое 
законодательство. Мы прошли по всем 
основным производствам завода, рабо-
тали в течение недели. Такие проверки 
мы проводим на  разных предприя-
тиях ежемесячно. По итогам проверки 
мы оставим свои замечания и  обо-
значим необходимые к  реализации 
мероприятия, чтобы предприятие их 
выполнило и отчиталось в устранении 
недостатков.

По производствам у нас фактиче-
ски нет замечаний, условия труда очень 
хорошие, бытовые помещения в удов-
летворительном состоянии. Мы обра-
тили внимание на высокую культуру 
труда на рабочих местах. Есть некото-
рые замечания к инструментальному 
производству, но большая часть из них 

объясняется спецификой старого зда-
ния и требует времени для решения.

Мы побывали в лагере, на турбазе. 
Отдых детей и работников завода про-
ходит в прекрасных условиях. В целом 
работа профсоюзной организации ЗиД 
и по методам работы, и по защите тру-
довых прав работающих организована 
на высоком уровне – это практически 
ежегодно подтверждается и победами 
профсоюза ЗиД в организованных ЦК 
конкурсах.

Хочу сказать, что таких предприя-
тий, которые сохранили социальную 
сферу, осталось очень мало. В наш про-
фсоюз входит около 600 предприятий. 
И если раньше у нас было более сотни 
оздоровительных загородных лагерей, 
то сейчас осталось чуть более десятка. 

Очень радует на этом фоне, что завод 
им. В. А. Дегтярёва сохранил свой пре-
красный детский лагерь, базу отдыха 
и другие объекты социальной сферы. 
Отмечу: в  наших конкурсах лагерь 
«Солнечный» по итогам летней оздо-
ровительной кампании всегда занимает 
призовые места! Особенно впечатлило, 
что на предприятии работают 16 здра-
впунктов, где люди могут проверить 
состояние здоровья и  получить при 
необходимости первую помощь. И все 
это – благодаря совместной работе 
и  тесному сотрудничеству админи-
страции предприятия и профсоюзной 
организации.

Н. СУРЬЯНИНОВА.
Фото автора.
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ТВОИ ЛЮДИ, ЗАВОД

ЧЕЛОВЕК ДЕЛА

Делать то, что должно – 
девиз Дмитрия Воробьёва
…Есть люди, по которым 
можно сверять время: 
за долгие годы их 
маршруты выверены 
до минуты. И каждое утро, 
достигая перекрестка 
улиц Лопатина и Шмидта, 
я тревожно верчу 
головой, выискивая 
заметную издалека 
фигуру. Если Дмитрий 
Юрьевич Воробьёв 
идет чуть впереди меня 
или мы встречаемся 
на перекрестке – можно 
не волноваться, на работу 
я успею вовремя. Наше 
знакомство с ним 
началось, когда я стала 
радиоредактором, и наша 
редакция привлекла 
Дмитрия Юрьевича 
в качестве ведущего 
новостей ОПК. Очень 
порядочный, грамотный, 
эрудированный, всегда 
в хорошем расположении 
духа – работать с ним было 
очень комфортно. Было 
приятно узнать, что именно 
мне поручено интервью 
с Дмитрием Юрьевичем 
в честь его юбилея. Оно 
получилось не совсем 
обычным – «по пути» мы 
обсудили и проблемы 
образования и воспитания, 
и политическую ситуацию, 
и санкции, и пути выхода 
из них, и, конечно, 
экономические проблемы. 
Что получилось в итоге? 
Рассказ о юбиляре – 
человеке интересном, 
творческом, нестандартно 
мыслящем.

Дмитрий Юрьевич – коренной ков-
ровчанин, он успел поучиться сразу 
в трех школах: в 18-й, 8-й и 21-й. Посту-
пил в тогда еще КТИ (а ныне – КГТА 
им.  Дегтярёва) на  специальность 
«машиностроение», в 1996 году защи-
тил диплом и, как он сам выражается, 
«после недолгих творческих поисков» 
оказался на ЗиДе.

– Было понимание, что завод – это 
богатая история, традиции, это одно 
из  знаковых предприятий России. 
И я понял, что лучший вариант – работа 
на ЗиДе, – резюмирует Д. В. Воробьёв, 
рассказывая о выборе места работы.

В 1999 году он устроился в СПКБ 
конструктором, занимался творо-
жными автоматами, а  через корот-
кое время перешел в КТОПП в бюро 
невостребованных ресурсов. К этому 

времени появилось желание полу-
чить второе высшее образование – 
и это решение было успешно реализо-
вано опять же в академии, Дмитрий 
Юрьевич получил диплом экономиста. 
Когда на заводе был объявлен конкурс 
на  должность менеджеров в  Центр 
стратегического развития предприя-
тия, Дмитрий, недолго думая, решил 
попробовать свои силы.

– И приглянулся я Евгению Ивано-
вичу Галактионову, – иронично заме-
чает он. – И начал свою деятельность 
на  новом месте. А  чуть позже был 
направлен в Москву в РЭУ им. Пле-
ханова проходить обучение по Пре-
зидентской программе. Учился очно 
с 2003 по 2004 год.

Когда пришло приглашение на зару-
бежную стажировку, вновь все сложи-
лось успешно, и  Дмитрий Юрьевич 
отправился на 2,5 месяца в Испанию 
изучать опыт зарубежных коллег. 
Фирма, куда он попал на стажировку, 
занималась логистикой по всему миру.

– Было интересно, – рассказывает 
Дмитрий Юрьевич. – Главное откры-
тие, которое я сделал, – убедился, что 
у них государство в самом деле очень 
серьезно помогает частным предприя-
тиям, и роль государства в продвиже-
нии очень важна и серьезна. В Испании 
существует аналог нашей Торгово- 
промышленной палаты, и эта структура 
берет на себя и освобождает коммер-
ческие компании от затрат, связанных 

с продвижением продукта на рынок, 
в том числе и зарубежный. Хотя те тео-
ретические подходы, которые есть 
в зарубежных компаниях к экономи-
ческим обоснованиям, и соответству-
ющая российская методическая база 
в целом совпадают. На практике в рос-
сийской экономике много мешанины 
из  капиталистических и  советских 
методов.

Сегодня рабочие задачи Дми-
трия Юрьевича, в основном, связаны 
с технико- экономическим обоснова-
нием различного рода решений – это 
может быть и приобретение оборудо-
вания, и развитие новых направлений – 
и в этом плане отдел активно сотрудни-
чает с КТОПП и ПКЦ, – и подготовка 

При объединении 
ЦЗЛЭОХ и ЦСР 
Д. Ю. Воробьев 
стал экономистом 
ОЭАС, а чуть поз-
же возглавил бюро 
инвестиционно-
го и стратегическо-
го планирования. 
Сегодня Дмитрий – 
 заместитель началь-
ника отдела эконо-
мического анализа 
и стратегии разви-
тия предприятия.
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документов для сторонних пользовате-
лей, в том числе для государственных 
органов.

К слову, коллеги Дмитрия помогали 
в технико- экономических обоснова-
ниях проектных решений участникам 
конкурса «Лидеры ОАО «ЗиД», поэтому 
нам было интересно мнение Дмитрия 
Юрьевича об этом конкурсе:

– Когда-то я  и  сам был участни-
ком похожего конкурса, – вспоминает 
Д.Ю. Воробьёв. – Вместе с С. В. Пустова-
ловым, О. Д. Поповым, Р. В. Рябиковым 
мы побывали в г. Заволжье, изучали 
опыт организации конкурса «Моло-
дой руководитель» на  предприятии. 
Опыт мы успешно переняли, и впослед-
ствии конкурс «Молодой руководи-
тель» не раз проводился на предприя-
тии, я был среди членов жюри. Конкурс 
«Лидеры ОАО «ЗиД» не только оце-
нивает способности, но и имеет ярко 
выраженную практическую направ-
ленность и, безусловно, полезен для 
предприятия. Считаю, что такие кон-
курсы необходимы, потому что позво-
ляют приносить на предприятие новые 
идеи, свежие взгляды, это очень важно 
и полезно.

– Если говорить о  новых взгля-
дах и  новых направлениях, какие 
из них лично вы считаете наиболее 
перспективными?

– Конечно, этот вопрос касается 
в  большей степени наших маркето-
логов…Сегодня в мире наблюдается 
новый виток в развитии транспорта, 
поэтому считаю это направление 
заслуживающим особенного внима-
ния. Можно заниматься как издели-
ями в целом, так и комплектующими, 
тем более, что сегодня мы распроща-
лись с зарубежными партнерами. Тем 
не менее надо понимать, что в любом 
новом направлении риски для предпри-
ятия очень высоки, поэтому их важно 
с кем-то разделять и диверсифициро-
вать, чтобы проекты были более надеж-

ными и менее рискованными. Очень 
перспективное направление – изделия 
и комплектующие для АО «Турбохо-
лод». Рынок здесь небольшой, но очень 
стабильный и достаточно прибыльный.

– Как экономист как вы оцени-
ваете процесс импортозамещения 
на нашем предприятии?

– Проекты по импортозамещению 
сейчас реализуются по  всей стране. 
Это одно из важнейших направлений, 
по  которому предприятия должны 
работать вместе с государством. Опыт 
будет однозначно получен огром-
ный – той экономики, которая была, 
уже не будет, и мы будем вынуждены 
развивать свое производство, свои 
предприятия и свою экономику.

– Дмитрий Юрьевич, чтобы 
на работе быть тем, «кто везет», 
нужен надежный тыл. Кто обеспечи-
вает его вам?

– Конечно, моя семья. Супруга 
работает преподавателем в школе № 24, 
двое сыновей уже взрослые. Старший 
окончил второй курс МГТУ СТАН-
КИН (г. Москва), учится по специаль-
ности «управление качеством», млад-
ший окончил 9-й класс и пока выбирает 
гуманитарный вуз. Оба сына любят 

иностранные языки, оба занимались 
фехтованием, сейчас младший увлечен 
стрельбой, старший активно посещает 
тренажерный зал.

– А какие увлечения у вас?
– У меня обычные увлечения: мне 

тоже нравятся занятия в  тренажер-
ном зале, люблю покататься на вело-
сипеде и  послушать старый добрый 
рок-н-ролл.

– Любимый писатель?
– Михаил Булгаков.
– За какие качества вы любите 

людей, а  какие не  принимаете 
категорически?

– В людях ценю доброту и позитив-
ное отношение и к жизни, и к окружа-
ющим людям. Не принимаю ярко выра-
женный эгоизм.

– А у вас есть какой-то жизнен-
ный девиз?

– Делай то, что должно, и будь что 
будет.

– Чего хочется пожелать самому 
себе?

– Здоровья! Не сокращать объем 
физической активности, а  только 
увеличивать!

Н. СУРЬЯНИНОВА.

ТВОИ ЛЮДИ, ЗАВОД

Умеет нестандартно мыслить и чувствовать время
Коллектив отдела экономического анализа и стратегии развития предприятия поздравляет заместителя началь-

ника отдела Дмитрия Юрьевича Воробьева с успешным преодолением полувекового рубежа! Подводя промежуточные 
итоги, нельзя не отметить, что за его широкими плечами уже серьезный опыт и впереди ждет немало побед!

Работать с Дмитрием Юрьевичем интересно, да и задачи, которые приходится решать ОЭАС, требуют неор-
динарного, творческого подхода к делу, обширных знаний в области финансового анализа, инвестиционного и бизнес- 
планирования. Всем этим, наряду с глобальным стратегическим мышлением, обладает Дмитрий Юрьевич.

К слову, в активе юбиляра – немало талантов и способностей: умение нестандартно мыслить и чувствовать 
время, искать пути решения непростых задач. Большого уважения и даже восхищения заслуживает его эрудирован-
ность. Будь то вопросы макроэкономики, финансового менеджмента, история государства российского или футбол, 
Дмитрий Юрьевич всегда поддержит дискуссию. Но, несмотря на настойчивость при отстаивании своих взглядов, 
он не отрицает, что «в споре рождается истина».

Дмитрий Юрьевич – абсолютный оптимист! Он заряжает своим позитивом и жизнелюбием. Имея редкий дар 
философски смотреть на жизненные обстоятельства и сложные ситуации на работе, он всегда сохраняет спокой-
ствие и уверенность в том, что «всё будет хорошо».

Искренне желаем Дмитрию Юрьевичу богатырского здоровья и силы духа, вдохновения для успешной самореализа-
ции, а также эффективных и инвестиционно привлекательных проектов!

О. В. Глухенькая и коллектив ОЭАС.

Уверенно иди вперед!
Уважаемый Дмитрий Юрьевич! Сегодня тебе пятьдесят – с чем я тебя сердечно поздравляю. Желаю, чтобы ты был 

полон сил и здоровья, уверенно шел вперед, достигал всех целей, оставаясь всегда таким же оптимистичным и веселым 
человеком! Пусть жизнь дарит приятные сюрпризы, позитив, возможности, пусть близкие любят, ценят и понимают.

А. М. Карманов, начальник ППО.

«Молодой руководитель – 2013».

Гуманитарная 
помощь
13 августа состоялась 
очередная передача 
гуманитарного груза 
от дегтярёвцев бойцам 
разведроты 35-й 
общевой сковой армии.

Груз вновь доставил председа-
тель профкома производства № 9 
Игорь Петроченков. Бойцам пере-
даны два квадрокоптера, два при-
цела ночного видения, сбросы, 
специальные устройства для веде-
ния стрелкового боя.

Сбор помощи не  останавли-
вается. Желающие помочь могут 
обращаться в  профком завода 
или лично к Игорю Николаевичу 
Петроченкову.

Подарок 
первокласснику
…акцию с таким 
названием ежегодно 
организует профком 
к началу учебного года.

1500  руб лей для приобрете-
ния необходимых канцтоваров 
получают родители детей (члены 
профсоюза), чьи дети в текущем 
году впервые перешагнут школь-
ный порог (один из  родителей). 
В этом году такой подарок проф-
кома получат около 300 человек.

Есть путёвки
Работники завода, 
желающие в СЕНТЯБРЕ, 
ОКТЯБРЕ, НОЯБРЕ и 
ДЕКАБРЕ поправить 
свое здоровье, 
могут приобрести 
путевки в санаторий-
профилакторий.

11.09–04.10  – заболевания 
опорно- двигательного аппарата 
и сердечно- сосудистой системы;

09.10–01.11 – заболевания нерв-
ной системы;

07.11–30.11  –  з аб олев ания 
опорно- двигательного аппарата 
и сердечно- сосудистой системы;

05.12.–28.12  –  заболевания 
в  результате нарушения обмена 
веществ (ожирение) и  заболева-
ния органов пищеварения.
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23 АВГУСТА – ДЕНЬ ВОИНСКОЙ СЛАВЫ РОССИИ

На всех рубежах огненной дуги
80 лет назад завершён разгром советскими войсками 
немецко- фашистских вой ск в Курской битве.
В июле-августе 1943 года на центральном участке советско- германского фронта в районе Орла, Курска, 
Белгорода произошло одно из крупнейших сражений Великой Отечественной вой ны – Курская битва. 
Немецко- фашистские вой ска последний раз в ходе вой ны начали крупное наступление, но были 
остановлены Красной армией и с большими потерями отброшены. Сражение началось 5 июля мощным 
ударом врага, продолжилось успешной обороной наших вой ск, затем освобождением 5 августа Орла 
и Белгорода и завершилось 80 лет назад освобождением Харькова 23 августа 1943 года.
И на всех участках огромного фронта красноармейцы били врага из оружия, созданного 
в Коврове, все 50 дней битвы на Курской дуге сражались за Родину наши земляки.

7 ИЮЛЯ, на третий день боев на Орловско- Курском и Белгородском направ-
лениях, в газете «Известия» была опубликована статья заместителя народного 
комиссара вооружения В. Н. Новикова «Оружие, разящее врага», где он ска-
зал и о наших конструкторах: «Славой овеяны имена талантливого создателя 
пистолета- пулемёта – Георгия Шпагина, конструктора противотанкового ружья – 
лауреата Сталинской премии тов. Симонова… Заслуженной славой пользуются 
на фронте советские противотанковые ружья конструкции Героя Социалистиче-
ского Труда тов. Дегтярёва. Воины Красной Армии любят и высоко ценят боевые 
качества противотанкового ружья».

17 ИЮЛЯ не вернулся с боевого задания старший 
летчик 874-го штурмового авиаполка Василий Дмитри-
евич Блинов. Он родился в Коврове в 1919 году, окончил 
Ковровский аэроклуб, с 1940 года начал службу в армии, 
с лета 1942 был на фронте. Долгое время он числился про-
павшим без вести, пока в 1963 году в Орловской области 
не обнаружили обломки боевого самолета, а среди них – 
2 ордена Красной Звезды. По их номерам удалось устано-
вить, что это награды младшего лейтенанта В. Д. Блинова, 
который принял последний бой в дни Курской битвы. 
Именем летчика- штурмовика В. Д. Блинова в Коврове 
названа улица, его фамилию можно увидеть в списках у памятника погибшим 
воинам- дегтярёвцам.

30  ИЮЛЯ был подписан приказ командующего 
артиллерией Воронежского фронта о награждении 
командира орудия Ивана Степановича Носова орденом 
Отечественной вой ны 1-й степени. Работник нашего 
завода (в мирное время снова вернувшийся в свой кол-
лектив) первую медаль заслужил еще в зимних боях. 
А летом он защищал подступы к Курску с юга, затем уча-
ствовал в наступлении на Белгород. В наградном листе 
было указано: «В бою под с. Дубрава т. Носов, командуя 
орудием, показал стойкость и мастерство, его орудие под-
било 4 вражеских танка, вся материальная часть и авто-
машина целы». Дальше артиллеристу И. С. Носову предстояло участие в битве 
за Днепр, где он стал Героем Советского Союза.

Другой артиллерист, тоже работавший на нашем заводе до службы в армии 
и после Победы, – Федор Герасимович Коньков – воевал в те дни на Централь-
ном фронте, севернее Курска. Свою первую медаль «За отвагу» он заслужил через 
несколько дней после Курской битвы, продолжая освобождение родной земли. 
А осенью 1944-го Ф. Г. Коньков отличился при освобождении Польши, за что был 
удостоен звания Героя Советского Союза.

1 АВГУСТА газета «Красная звезда» рассказала об одном из боев на Курской 
дуге. Взвод из 15-ти гвардейцев- пехотинцев – бронебойщики, пулеметный расчет 
и автоматчики – отбил атаку вражеских танков и пехоты. Противнику снова дове-
лось испытать силу нашего ковровского оружия. На поле боя остались 8 подби-
тых и сожженных немецких танков, их остановили три расчета бронебойщиков – 
шесть солдат с тремя противотанковыми ружьями.

Наш завод в эти дни продолжал давать фронту каждые сутки сотни новых 
ПТРД, пулеметов, авиапушек. По плану производства вооружения, утвержден-
ному совершенно секретным постановлением Государственного Комитета Обо-
роны, в третьем квартале 1943 года коллективу предстояло выпустить 24 тысячи 
14,5-мм противотанковых ружей Дегтярёва, почти 9 тысяч 20-мм авиационных 
пушек ШВАК и 23-мм ВЯ-23, 60 тысяч ручных пулеметов ДП и 10 тысяч танко-
вых ДТ. Кроме этого, с третьего квартала завод начал серийный выпуск нового 
важнейшего в ту пору изделия – 7,62-мм станкового пулемета системы П. М. Горю-
нова СГ-43 и станка к нему.

6 АВГУСТА в очередном выпуске заводского бюллетеня с трудового фронта 
опубликован приказ Верховного Главнокомандующего о крупной победе Крас-

ной армии. На следующий день и завод-
ская газета «Инструментальщик» опу-
бликовала этот приказ на  первой 
странице. 5 августа, ровно через месяц 
после начала немецкого наступления 
наши вой ска освободили города Орел 
и Белгород, за что им была объявлена 
благодарность, а  Москва салютовала 
победителям 12-ю артиллерийскими зал-
пами из 120-ти орудий. Это был первый 
победный салют за два с лишним года 
вой ны.

В. НИКУЛИН,
заведующий техноцентром завода 

имени В. А. Дегтярёва.
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К присутствующим обратился гость 
торжественного собрания – председа-
тель российского профсоюза работ-
ников промышленности Андрей Ива-
нович Чекменев. Он подчеркнул, что, 
несмотря на то, что дата не юбилейная, 
день рождения предприятия – значимое 
событие для его работников. Андрей 
Иванович отметил, что предприятиям 
оборонно- промышленного комплекса 
сейчас нелегко – значительно увели-
чились объемы производства, прихо-
дится решать проблемы финансиро-
вания, подготовки кадров. «Я уверен, 
что и  администрация предприятия, 
и профсоюзная организация, и коллек-
тив предприятия сделают все необхо-
димое для выполнения поставленных 
задач».

В  торжественной обстановке, 
в присутствии руководителей подраз-
делений А. П. Казазаев и Р. В. Рябиков 
вручили работникам предприятия 
награды Министерства промышлен-
ности и торговли РФ.

Медалью  М. Т.  Калашникова 
награждены:

А. В. Зеленов, инженер- конструктор 
ПКЦ;

М. А. Першина, ведущий инженер- 
технолог производства № 1.

Звание «Почетный машиностро-
итель» присвоено В. С.  Охапину, 

слесарю- электромонтажнику произ-
водства № 81.

Почетными грамотами Министер-
ства промышленности и  торговли 
Российской Федерации награждены:

И. И. Алферов, термист цеха № 43;
С. С. Бармин, слесарь механосбороч-

ных работ производства № 3;
Т. Е.  Быкова, ведущий инженер- 

технолог ОГТ;
Н. А. Волкова, ведущий инженер- 

технолог ОГМет;

А. В. Голунов, зам.начальника произ-
водства № 9;

Д. А. Демьянов, зам.начальника про-
изводства № 2;

В. И. Заболотнова, сверловщик про-
изводства № 9;

В. В.  Киреев, ведущий инженер- 
конструктор ОГТ;

М. Ю. Корнилов, электроэрозионист 
производства № 50;

Е. И. Лапшина, фрезеровщик произ-
водства № 2;

Р. А. Мирзоев, слесарь механосбо-
рочных работ производства № 1;

Е. В. Серегин, кузнец- штамповщик 
цеха № 42;

О. Б.  Чердаков, наладчик станков 
и манипуляторов с ПУ производства 
№ 9;

Н. В. Шарманов, наладчик кузнечно-
прессового оборудования цеха № 41;

Ю. В. Янковенко, ведущий инженер- 
конструктор ПКЦ.

НАГРАДЫ ДЕГТЯРЁВЦАМ

ОАО «ЗиД». 107 лет
Состоялись торжественные мероприятия,

16 августа в административном корпусе ОАО «ЗиД» прошло торжественное собрание, посвященное 
107-й годовщине со дня основания завода им. В. А. Дегтярёва – дню рождения предприятия.

Продолжение. 
Начало на стр. 2, 3.

А. И. Чекменев сообщил, что ОАО «ЗиД» в XIX-м конкурсе «Лучшее предприятие в системе 
социального партнерства» заняло второе место. Соответствующий диплом председатель 
Роспрофпрома вручил А. П. Казазаеву, кроме этого почетных грамот в связи с призовым 

местом лично удостоены А. П. Казазаев и председатель ППО ЗиД Р. В. Рябиков.

Награды дегтярёвцам вручают генеральный директор ОАО «ЗиД» А. П. Казазаев и председатель ППО ЗиД Р. В. Рябиков.

Н.А. Волкова.В.И. Заболотнова.О.Б. Чердаков.

В.С. Охапин.А.В. Зеленов.М.А. Першина.
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на службе Отечеству
посвященные дню рождения завода

16 августа, в день рождения ОАО «ЗиД», планерку председателей цеховых комитетов посетили 
председатель ЦК Российского профсоюза работников промышленности А. И. Чекменев и председатель 
областного комитета РОСПРОФПРОМ, председатель профкома ОАО «КЭМЗ» В. Г. Афанасьев.

Андрей Иванович Чекменев вру-
чил Почетные грамоты Президиума 
ЦК профсоюза Российского проф-
союза работников промышленности 
за большую работу по защите соци-
альных прав, интересов членов проф-
союза и в связи с днем рождения пред-
приятия председателю профкома ЗиДа 

Р. В. Рябикову, председателю профкома 
производства № 2 И. А. Киреевой, пред-
седателю профкома производства № 9 
И. Н.  Петроченкову, председателю 
профкома ИП С. В. Кругловой, эконо-
мисту финансового отдела М. А. Кули-
ковской, наладчику станков и мани-
пуляторов с  ПУ, председателю СМС 

производства №  1 Д. С.  Сорокину, 
секретарю профкома М. Б. Пименовой.

Владимир Германович Афанасьев 
присоединился к поздравлениям:

– Уважаемые коллеги! Поздрав-
ляю вас с  днем рождения предпри-
ятия. Завод им.  Дегтярёва – флаг-
ман нашей области, он имеет самую 

крупную профсоюзную организацию 
в регионе. Завод и профсоюз делают 
много добрых дел для города Коврова 
и его жителей. Успехов в работе, высо-
кой зарплаты, здоровья вам и вашим 
близким!

Почетного звания «Заслуженный дегтярёвец» удостоены:
Валерий Николаевич Лошкарев, помощник заместителя генерального директора по производству и МТС; 
Анатолий Владимирович Орлов, наладчик станков и манипуляторов с ПУ производства № 1; 
Евгений Алексеевич Заварцев, слесарь- инструментальщик производства № 9;
Сергей Михайлович Дудулин, начальник ОМТО.

Е. ГАВРИЛОВА, Н. СУРЬЯНИНОВА.
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А как проходит ваше лето ? Рассказывайте! zidred@zid.ru
Или приносите ваши истории в редакцию газеты

Работники инструментального производства очень любят путеше-
ствовать. Мы объездили много разных городов Золотого кольца России, 
в нашей области и за ее пределами, И все это благодаря работе наших 
председателей цехкомитетов.

С 4 по 7 августа состоялась долгожданная поездка в г. Казань.
И взрослые, и дети получили массу впечатлений – насладились видами 

Казани во время обзорной экскурсии не только днем, но и ночью.
Мы прогулялись по улице Баумана – пешеходной улице в историче-

ском центре Казани, попробовали национальные блюда, посетили мечеть 
«Кул Шариф», музеи, аквапарк «Ривьера» – один из самых больших кры-
тых аквапарков в Европе, остров Свияжск с его монастырями и церк-
вями. От всего увиденного были в восторге!

Благодарим всех организаторов этой незабываемой поездки, профком 
завода, который компенсировал часть стоимости. Огромное спасибо 
сопровождающему А. В. Пузанову и нашему водителю А. А. Шаронову.

Работники инструментального производства.

Незабываемая Незабываемая 
поездка поездка 
в Казаньв Казань
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✓ Образцовый танцевально – спортивный клуб «Академия».
Тренер – Эдуард Юрьевич Брыкин.
Набор: Танцевальный спорт – дети от 5 лет
Сальса с 18 до 50 лет
Хип-хоп с 5 до 15 лет
Спортивная скакалка с 7 до 15 лет
Контемпорари с 10 до 15 лет

✓  Образцовый танцевально – спортивный к луб 
«Вдохновение».
Руководитель – Ольга Александровна Белякова.
Набор: дети от 3 лет

✓ Эстрадно – цирковой коллектив «Веселый серпантин».
Руководитель – Елена Викторовна Липовская.
Набор с 7 лет.

✓ Народная студия свободной пластики «Контраст».
Руководитель – Наталья Константиновна Шубина.
Набор девочек с 5 лет.

✓  Студия народного художественного творчества 
«Аквамарин».
Руководитель – Любовь Владимировна Поднебеснова.
Набор детей от 5 лет и старше.

✓ Народный молодежный театр «Вертикаль».
Руководитель – Евгений Валерьевич Соколов.
Набор в коллектив с 15 до 40 лет.

✓ Студия художественного творчества «Веселые ладошки».
Руководитель – Надежда Владимировна Хренова.
Набор детей от 5 лет и старше.

✓ Центр современной хореографии «Новый стиль».
Руководитель – Дарья Александровна Потапова.
Набор c 4 лет.

✓ Лаборатория танца «ДОМ «Н».
Руководитель – Наталья Александровна Баранова.
Набор с 3 лет.

✓ Студия вокала «Время петь».
Руководитель – Диана Дмитриевна Томчук.
Набор с 5 лет.

✓ Студия «Музыкальные таланты».
Руководитель – Марина Сергеевна Гамаюнова.
Занятия по сольфеджио, фортепиано и скрипке.
Набор от 5 лет.

✓ Образцовый хореографический ансамбль «Настасья».
Руководитель – Анна Евгеньевна Горячева.
Набор с 4 лет.

Творческие коллективы ДК

0+
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Деловые 
встречи с мэром. 
Продолжение
На прошлой неделе состоялась очередная деловая 
встреча главы города Е. В. Фоминой с работниками 
завода им. Дегтярёва. В этом мероприятии также 
приняла участие депутат Законодательного собрания 
области, директор школы № 22 И. Е. Гаврилова.

ПРОБЛЕМЫ, КОТОРЫЕ 
РЕШАЮТСЯ НА УРОВНЕ ЗС

Инна Евгеньевна отметила, что 
в последние годы остро стояла про-
блема с  обеспечением лекарствами 
льготной категории граждан. Ей как 
депутату приходилось разбираться 
с этой проблемой в каждом индиви-
дуальном случае, а  в  составе рабо-
чей группы ЗС – системно находить 
пути ее решения. Окончательно про-
блема еще не устранена, но положи-
тельные результаты есть: наш регион 
по вопросу обеспечения лекарствами 
льготников переместился с конца рей-
тинга на шестое место.

Программа капитального ремонта 
школ. Ранее Владимирская область 
в  ней не  участвовала. Депутаты ЗС 
обратились к губернатору А. А. Авде-
еву, когда тот вступил в должность, 
с предложением вой ти в программу, 
и  оно было принято и  реализо-
вано. Также Владимирская область 
вошла в новую программу капиталь-
ного ремонта детских садов. Есть 
программы, позволяющие строить 
и  ремонтировать спортивные пло-
щадки на  школьных территориях. 
И есть понимание, что эти площадки 
должны стать центром спортивной 
активности в микрорайонах.

В  этом году на  ремонт школы 
№ 23 поступило 80 млн руб лей. Будут 
ремонтировать крышу и фасад, менять 
оконные блоки. Правда, есть не совсем 
понятный момент: не за горами 1 сен-
тября, а работы еще и не начинались. 
Как их совместить с образовательным 
процессом? Переводить классы в дру-
гие школы? Возвращаться к дистанци-
онному обучению?

Далее Инна Евгеньевна расска-
зала о некоторых практиках, кото-
рые применяются в школе № 22. Как 
справедливо заметила депутат, благоу-
стройством территории дело не закан-
чивается: все новое нужно беречь, уха-
живать за  ним. Школа №  22 вышла 
с предложением взять «шефство» над 
сквером Родителей. Ученики весной 
убирают в  нем мусор, высаживают 
цветы, рассаду которых выращивают 
в школе (действительно, в этом году 
цветы в сквере присутствуют). Также 
в школе был организован сбор маку-
латуры (как говорит И.  Гаврилова, 

с 1 сентября данная инициатива уза-
конена на  государственном уровне 
как общественно- полезный труд). 
На вырученные средства отремонти-
ровали систему вентиляции в школь-
ном бассейне.

Проблема кадров в  медицине 
и образовании. «Учился за бюджет-
ные средства – обязан отработать», – 
убеждена Инна Гаврилова. Инна Евге-
ньевна утверждает, что такая проблема 
существовала и в советские времена, 
несмотря на  действующую после 
окончания института систему рас-
пределения. После трех лет необхо-
димой отработки молодые специа-
листы возвращались на родину или 
уезжали в крупные города (но хотя бы 
три года они работали). С депутатом 
нельзя не согласиться: определенная 
текучка была (помню, к нам каждый 
год приходил новый учитель англий-
ского языка, что не могло не сказаться 
на качестве образования). Сейчас же 
эта проблема заметно углубилась. 
Молодые кадры (и  не  только моло-
дые) стремятся в большие города, где 
заметна разница в оплате труда.

Как говорит И. Гаврилова, благо-
даря мерам поддержки в системе обра-
зования привлечь молодых специа-
листов в ковровские школы удается, 
но  не  удается удержать – они ухо-
дят, как только прекращается эта 
поддержка.

В ОЧЕРЕДИ 
НА БЛАГОУСТРОЙСТВО

В соответствии с планом деловой 
встречи Е. В. Фомина и И. Е. Гаври-
лова ответили на вопросы заводчан. 
Присутствующие обращались с раз-
личными проблемами: водоснабже-
ние верхних этажей в ряде домов на 
ул. З. Космодемьянской, газификация 
в новом микрорайоне, узкие места при 
регулировании дорожного движения, 
неравномерное распределение детса-
дов в районах города. Мэр по возмож-
ности отвечала или оставляла вопросы 
на  проработку. Предлагаем ответы 
Елены Владимировны на вопросы, свя-
занные с благоустройством.

Один из них касался безымянного 
проезда, соединяющего ул. Черны-
шевского и проспект Мира. Состояние 
проезда таково, что по нему не прое-
хать, а на месте бывших гаражей теперь 
мусорная свалка под навесом молодых 
деревьев. Автор вопроса сделал акцент 
на том, что подобное безобразие тво-
рится в микрорайоне «Центральный», 
практически в центре города.

Е. В.  Фомина: «Поставлю задачу 
вырубить заросли клена и  вывезти 
мусор. Межквартальный проезд будем 
ремонтировать вместе с дорогой на 
ул. Чернышевского».

Время проведения ремонта Елена 
Владимировна не конкретизировала, 
но  в  очередной раз напомнила, что 
в последние годы областное финанси-

рование дорожно- ремонтных работ 
увеличилось. В текущем году за счет 
экономии при проведении конкурс-
ных процедур отремонтировать уда-
лось больше, чем планировалось изна-
чально. На  данный момент ремонт 
завершен (или продолжается) на 6 объ-
ектах. Ул. Чернышевского в перечне 
находится на 16 позиции, и пока нет 
определенности, что за нее возьмутся 
в следующем году.

Был задан правильный и актуаль-
ный вопрос о состоянии тротуара на 
ул. Социалистической на промежутке 
от ул. Либерецкой до ул. Пионерской.

Е. В. Фомина: «У нас остается без 
ремонта участок дороги по ул. Соци-
алистической от ул. Пионерской до ул. 
Муромской. На то есть причина – стро-
ительство нового дома, где застрой-
щик обязан в соответствии с техни-
ческими условиями, выставленными 
цехом № 63, произвести замену сетей. 
Тротуар же будет отремонтирован 
вместе с этим участком дороги».

Год, когда власти возьмутся за раз-
битый тротуар на Социалистической, 
не обозначен. И стоит отметить, что 
данного объекта в  перечне ремонта 
пока нет вообще.

Е. ПРОСКУРОВ.
Фото автора.
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Новая волна: тренд на 
трехкомнатные квартиры 
в новостройках Коврова
Однокомнатные теперь покупают реже, а вот спрос на трехкомнатные квартиры неуклонно растёт.

Рассмотрим возможность приобретения полноценной 3-комнатной квартиры среднестатистической семьей из Коврова.

Что видим на рынке? Предложение 3-комнатных квартир ограничено. При этом, государство предлагает максимально выгод-
ные условия именно для семей с детьми.

В строительных проектах СК «Континент» трёхкомнатные квартиры представлены в обширном ассортименте. И, что инте-
ресно, цены на них ощутимо более привлекательны по сравнению с предложениями других застройщиков. Особенно это 
актуально для микрорайона Славный!

Для примера возьмем одно из наиболее экономичных предложений - 
3-комн.квартиру 76,4 м2 в ЖК «Держава в Славном» на ул. 9 мая, 8 -
стоимостью 5 271 600 руб.

Она представляет из себя классическую трешку-распашонку с 2 лоджиями, 
2 гардеробными, раздельными санузлами и индивидуальным отоплением, 
гарантирующим низкие коммунальные платежи.

В квартире будет сделана предчистовая отделка с разводкой электрики, 
стяжкой пола и штукатуркой стен. Покупателям останется только выполнить 
финишную чистовую отделку по своему вкусу.

Дом будет введен в эксплуатацию в конце 2024 года.

Рассмотрим наиболее популярный вариант покупки таких квартир - привлечение семейной ипотеки по программе государ-
ственного субсидирования. Для этого в семье должно быть двое несовершеннолетних детей, либо один ребенок, рожденный 
после начала 2018 года. Согласитесь, довольно типовая семья. Процентная ставка в Сбербанке в таком случае составит 5,4%. 
Кстати, сравните эту ставку с реальной инфляцией... Нетрудно сделать вывод о выгодности такой покупки.
Минимальный первоначальный взнос составит 870 тыс. руб.
Но у нас же молодая семья, и есть материнский капитал, который минимально составляет 586 тыс. руб. и может использовать-
ся в качестве первого взноса. Соответственно семье надо накопить меньше 300 тысяч рублей.
Согласитесь, посильная сумма?
При наиболее распространенном сроке ипотеки в 20 лет ежемесячный платеж составит 30 тыс. рублей. А если увеличить срок 
до 30 лет, то и 25 тысяч.

Мы отобрали разнообразные варианты трехкомнатных квартир 
и рекомендуем вам рассмотреть их ближе.

5-этажный кирпичный дом с  автономным поквартирным 
отоплением, расположенный вдоль центральной улицы ми-
крорайона Славный и отделяющий зону таунхаусов от зоны 
многоэтажной застройки.

Готовый 5-этажный кирпичный дом комфорт- класса с  авто-
номным поквартирным отоплением и  остекленными лод-
жиями, расположенный на  центральной площади микро-
района Славный. Это дом с  прекрасными видами из  окон 
на пешеходную аллею.

5-этажный кирпичный дом с  автономным поквартирным 
отоплением, строящийся в рамках большого современного 
микрорайона «Славный» в г. Коврове. Вокруг дома около 100 
парковочных мест, это больше, чем количество квартир.

Дом для тех, кому важно подчеркнуть свой статус, кто ценит 
удобство и не боится жить в шаге от бурлящей жизни города. 
Настоящий комфорт- класс, который превосходит ожидания: 
закрытая территория, уникальные планировки с  кухнями- 
столовыми до 32 кв.м, панорамное остекление лоджий и экс-
клюзивные видовые квартиры с мастер- спальнями.

ЖК «Держава в  Славном», ул. 9  мая, 8. 
Срок сдачи: 4 квартал 2024 г.

ЖК «Панорама в Славном», пл. Победителей, 4. 
Срок сдачи: осень 2023 г.

ЖК «Свобода в Славном», ул. 9 мая, 6. 
Срок сдачи: 3 квартал 2025 г.

ЖК «Грани», ул. Комсомольская, 1а. 
Срок сдачи: 4 квартал 2023 г.

Так что несмотря на то, что строительство еще не за-
вершено, не откладывайте свои решения. Выбирайте 
квартиру, которая подходит именно вам, и начинайте 
строить свое пространство прямо сейчас!

Главное - запрос на трёшки в Коврове 
может быть удовлетворён.

реклама
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16 августа отметила юбилейный  
день рождения ОЛЬГА СТЕПАНОВНА 
КОРЧУГАНОВА, работник цеха №65. 
Коллектив цеха от всей души поздравля-
ет её и желает всего самого наилучшего!
Пусть сегодня и всегда Вам будет тепло 
от заботы и внимания дорогих людей! 
Пусть крепким будет то, что дороже все-
го в жизни - дружба, здоровье, семья! 
Здоровья Вам, благополучия, солнечных 
красок в жизни!

26 августа отметит день рождения 
АНДРЕЙ АНАТОЛЬЕВИЧ СПИРИДОНОВ, 
начальник группы.
Мужчине для счастья нужно немного:
Чтоб ровной была в твоей жизни дорога,
Чтоб крепким был тыл из семьи и детей,
Чтоб множество было надежных друзей.
И мы в день рожденья
Спешим пожелать
Года как богатство свое принимать.
Пусть будет побольше приятных  наград,
И только вперед
И ни шагу назад!

Коллектив смены №2 ООПВР.

20 августа отметил 75-летний 
юбилей  бывший начальник бюро 
АСУ производства  №1 ЮРИЙ 
ПАВЛОВИЧ РЯЗАНКИН.  Коллектив 
ПДБ производства №1 сердечно по-
здравляет его  с днем рождения и 
желает крепкого здоровья, долгих 
лет и всего самого наилучшего!
Примите добрые слова!
В них пожелания удачи,
Здоровья, радости, тепла, 
Всего, что в жизни много значит!
Веселых искренних друзей, 
Родных, что любят всей душою! 
Пусть согревает каждый день
Вас счастье яркое, большое!

17 августа отметил день рождения АНДРЕЙ 
НИКОЛАЕВИЧ ФАДИН!
Коллектив отдела главного механика поздрав-
ляет его. Пусть будет в жизни что-то особенное. 
Желаем всегда иметь смысл жизни и добивать-
ся своих целей. Пусть не  будет неосуществи-
мых желаний. Будь всегда на высоте, первым 
и лучшим во всем.  Сил, бодрости, здоровья, 
позитива!

19 августа отметила юбилейный день 
рождения ИРИНА ГЕННАДЬЕВНА 
КИРЕЕВА, ведущий инженер-технолог 
ОГТ. Коллектив от всей души поздравля-
ет её с этой прекрасной датой. 
Поздравляем с юбилеем
И желаем навсегда 
Чтоб не знала поражений
Ты ни в чем и никогда.
Чтоб была всегда счастливой,
Чтобы жить тебе без бед.
Чтобы солнышко светило
В твоей жизни много лет.
И здоровья, и успеха,
Чтоб сбылись твои мечты.
А еще – веселья, смеха
И всего, что хочешь ты!

25 августа отметит день рождения ОКСАНА 
ИВАНОВНА ТИХОНОВА. Всем коллективом 
поздравляем ее с этой датой.
Женщине в жизни нужно не много:
Здоровья покрепче, счастья земного.
Чтобы были здоровы родные и близкие,
Чтоб мысли – счастливые, помыслы чистые.
Пусть солнце тебе от души улыбается,
И все, что ты хочешь, быстро сбывается!

Коллектив смены № 2 ООПВР.

21  августа отметила юбилей СВЕТЛАНА 
НИКОЛАЕВНА СОРОКИНА, начальник 
бюро учета основных средств ОГБух.  
Коллектив бюро учета основных средств  
от всей души поздравляет Светлану 
Николаевну с  этой датой. 
У тебя сегодня юбилей! 
Отличный повод! 
Поздравляем! 
Прожить жизнь долгую без бед 
От всей души тебе желаем! 
Пусть будет все, что нужно, в ней: 
Здоровья, сила, пониманье, 
Поддержка близких и друзей, 
Взаимовыручка, вниманье, 
Тепло, взаимная любовь, 
Мечты, надежды и желания, 
Улыбки, радость вновь и вновь,
Успех, удача, процветание! 

22 августа отметил день рожде-
ния – юбилей - АЛЕКСЕЙ ИВАНОВИЧ 
ЦЫГАНКОВ, работник цеха № 65. От всей 
души и с большой радостью поздравля-
ем его с днем рождения! Желаем крепко-
го здоровья, радости, успехов, терпения, 
сил, выдержки и отличного настроения. 
Мира, чистого неба над головой, веры в 
лучшее и благополучия!

Коллектив цеха № 65.

19 августа отметила юбилейный  день 
рождения МАРИНА ВЛАДИМИРОВНА 
СИНИЦА. От всей души поздравляем ее 
с этой замечательной датой.
Время мчится быстрой тенью
И его не задержать.
Поздравляем с днем рожденья!
Славный возраст – 55!
Что ушло с дождем и снегом,
Ты об этом не жалей.
Улыбнись друзьям, коллегам
И отпразднуй юбилей.
День начни улыбкой снова,
И включайся в ритм с утра!
Будь удачлива, здорова,
Энергична и бодра!

Коллектив участка № 2 
производства № 9.
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Туристическая компания

«ЛЕН-А-ТУР»
МНОГОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:

Санкт-Петербург 31.08- 04.09; 7-11.09; 14-18.09; 21-25.09;
Казань 1-4.09; 7-11.09; 15-18.09; 21-25.09

ОДНОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:
26.08; 02,09,16.09 – Москва. ВДНХ «Москвариум». 0+
26.08; 30.09 – Москва. Усадьба Кусково: Дворец, парк. Теплоход. 0+
26.08 – Кострома. Лосеферма, музей сыра, обзорная. 0+
27.08; 3, 17.09 – Н. Новгород. Зоопарк, теплоход, 
канатная дорога или колесо обозрения. 0+
27.08; 03.09; 01.10 – Плес. Обзорная, музей, теплоход. 0+
02, 24.09 – Муром. Три монастыря, Карачарово, теплоход. 0+
02,10, 24.09 – Ярославль. Дельфинарий, обзорная, теплоход. 0+
03.09 – Ярославль. Обзорная, теплоход, Толгский монастырь. 0+
09, 23.09 – Н. Новгород.  Аквапарк «Океанис». 0+
09.09 – Москва. Зоопарк, Красная площадь или теплоход. 0+
09.09 – Ростов Великий. Переславль-Залесский. 0+
09, 23.09 – Парк Патриот. Дорога памяти, храм. 0+
10.09 – Смотровая площадка «Москва-Сити», 89 этаж. 
Мини-фабрика мороженого и шоколада. 0+
10.09 – Н. Новгород. Обзорная экскурсия, Кремль, теплоход. 0+
16.09 – Рязань. Кремль, «Дворец Олега», Константиново – «Усадьба Есенина». 0+
16.09 – Плес. Кострома.
16.09 – Москва. Цирк Никулина «Акварель». 0+
17.09 – Ярославль. Аквапарк «Тропический берег». 0+
17.09 – Гороховец. Обзорная по городу, дом Сапожникова, палаты царя Гороха. 0+
23.09 – Кострома. Обзорная, Ипатьевский монастырь, музей дерева. 0+
23.09 – Углич. Мышкин.

ШОП-ТУРЫ:
Иваново «Рио», чт . – 200 руб. 0+ 01.10 – Москва. Рынок Садовод. 0+

ПАЛОМНИЧЕСКИЕ ТУРЫ:
26-27.08; 9-10.09; 30.09-01.10 – к Матронушке Московской. 0+
2-3.09; 16-17.09 – Дивеево. 0+  
23-24.09 – Сергиев Посад. Троице-Сергиева Лавра, Гефсиманский скит. 0+

ОТКРЫТА ПРОДАЖА АВТОБУСНЫХ ТУРОВ К МОРЮ!!! 
Туры в Крым, Сочи, санатории, пляжный отдых заграницей.

АРЕНДА АВТОБУСОВ
Туры в кредит! Банк – ООО ХКФ Банк Ген.лиц. №316 Банка России.

В продаже подарочные сертификаты на путешествия!!!
Адрес: ул. Грибоедова, дом 5, корп. 2, офис 4.

Реестровый номер туроператора: РТО 011932
Тел.: 5–26–13, 6–10–91, 8–910–7777–148. Сайт: www. len-a-tur.ru

Время работы: с пн.-пт. с 09.00–18.00, сб. с 10.00–14.00, вс. –  вых.

ÄÊ «ÑÎÂÐÅÌÅÍÍÈÊ»
НАШ САЙТ: www.sovremennikdk.ru;

Тел. кассы: 4–09–30, 3–54–83, 6–47–39.

30 августа в 18.00 - День открытых 
дверей. 0+
1 сентября в 10.00 и 12.00 - Празд-
ничные программы для младших 
школьников и  старшеклассников 
ко  Дню знаний «С  новым школь-
ным годом!» 6+
2 сентября в 19.00 - на мотодроме 
«Арена»- Праздничная программа 
ко  дню города Коврова «В  на-
званиях наших улиц - история 
страны». 0+
15 сентября в 19.00 - Вечер отдыха 
за столиками «Рандеву». 18+
24 сентября в 18.00 - Новый стен-
дап концерт известного стендап- 
комика Стаса Старовой това «Равно-
весие». 18+
10 октября в 18.00 - Шоу иллюзии 
и  магии- Детский Интерактивно- иллюзионный спектакль о  добре и  волшеб-
стве. «Аладдин» (г. Москва). 0+
15 октября в 18.00 - тур памяти Александра Барыкина - группа «Карнавал» 
с хитами «Букет», «Аэропорт». Программа передач» и др. Специальный гость 
программы Георгий Барыкин. 6+
10 ноября в 18.30 - Большой концерт Андрея Князева с группой «КняZz». Все 
хиты на юбилейном концерте 16+
26  ноября в  18.30 - Владимир Куклачев со  спектаклем 
«Щелкунчик и КОШКИ». 0+
5 декабря в 18.30 - Спектакль Московского Современного Художественного 
театра по мотивам романа Ф. М. Достоевского «Преступление и наказание». 
«Раскольникoff». 16+

Тел. кассы 4–09–30
Билеты: koncertkassa.ru и Vladimirkoncert.ru

в часовне Святого 
Великомученика Георгия 

Победоносца будет 
проведено богослужение 

с молебном, акафистом 
и панихидой.

Для желающих 
будет возможность 

исповедоваться и задать 
вопросы священнику.

24 августа (четверг) 
в 11:30

ÄÊ èì. ÍÎÃÈÍÀ
25 августа в 18.00 – Диско-вечер «Ретро-пати» под открытым не-
бом, площадка «Зелёный двор» 18+
27 августа в 16.00 – «В кругу друзей»-бенефис  солистки народ-
ного коллектива «Мелодия» Галины Мизоновой с участием лучших 
вокалистов города 6+
31 августа в 18.00 – «Клубное дефиле»-День открытых дверей. 
Знакомство с творческими коллективами, запись в коллективы. 
Вход свободный 0+

Тел. 2–25–11, 2–26–11.dk-nogina.ru.

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА «ДЕГТЯРЁВЕЦ» 
В ОТДЕЛЕНИЯХ ПОЧТЫ РОССИИ
◆ для граждан – 88 руб. 32 коп. в месяц
◆ для ветеранов – 71 руб. 27 коп. в месяц
ТАКЖЕ «ДЕГТЯРЁВЕЦ» МОЖНО 
ВЫПИСАТЬ И ПОЛУЧАТЬ ГАЗЕТУ 
КАЖДУЮ СРЕДУ В МАГАЗИНЕ «ВОСХОД» 
(ПЕРЕУЛОК ИМ. ЧКАЛОВА, 7).
◆ Стоимость подписки 
через магазин 
«Восход» и для 
получающих газету 
на заводе – 10 руб-
лей в месяц.

Подписной индекс издания в официальном 
Каталоге АО «Почта России» ПП782. Оформить 

подписку можно также на сайте www.pochta.ru.

Âûïèñûâàéòå

ре
кл

ам
а

День открытых дверей 
в спортивном клубе 
имени В.А. Дегтярёва
2 СЕНТЯБРЯ В СКиДе ПРОЙДЁТ ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ. 

С 9 утра у всех делающих будет 
возможность записать ребёнка в 
спортивную секцию и познако-
миться с тренерами. В спортивном 
клубе имени В.А. Дегтярёва рабо-
тают секции лёгкой атлетики, фут-
бола, баскетбола, бокса, велоспорта, 
борьбы и лыжных гонок. Дети могут 
выбрать спортивное направление по 
душе и заниматься с квалифициро-
ванными тренерами абсолютно бес-
платно. 0+
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД В № 32
ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Схоласт. Аорта. Имярек. Лыко. Самбо. Устав. Самсон. Киви. Фуэте. Леонид. Иглу. Рада. Опус. 
Этап. Эссе. Торг. Еда. Швея. Колос. Степ. Копье. Ажур. Макраме. Легато. Распе. Абаз. Серебро. Цитата.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Голгофа. Эскимос. Хокку. Эрос. Ликер. Осот Перо. Скарб. Аммиак. Истр. Омар. Визг. Песо. Торг. 
Рысь. Силуэт. Телец. Такса. Амфора. Шпагат Брамс. Напев. Жаба. Болид. Депутат. Харон. Даная. Роза.

Погода
23 августа, СР

Дождь
+16

+10

24 августа, ЧТ

Облачно
+17

+9

25 августа, ПТ

Малооблачно
+17

+10

26 августа, СБ

Облачно с 
прояснениями

+18

+10

27 августа, ВС

Малооблачно
+18

+9

28 августа, ПН

Облачно с 
прояснениями

+17

+10

29 августа, ВТ

Малооблачно
+20

+11

Прогноз предоставлен Яндекс.

ГГороскоп с 23 по 30 августа
ОВЕН. На этой неделе желательно заняться решени-
ем текущих проблем, не позволяйте беспочвенным 
сомнениям беспокоить вас. Вам вполне по силам со-
здать вокруг себя гармоничную обстановку и дарить 
окружающим людям тепло и радость. 
ТЕЛЕЦ. Тщательнее следите за тем, что и кому вы 
говорите, чтобы не стать жертвой обмана и интриг. 
Хорошее время для отъезда на море, с целью отдыха, 
разумеется. Вам стоит контролировать свое эмоцио-
нальное состояние, чтобы не попасть в щекотливое 
положение. 
БЛИЗНЕЦЫ. Буря недавних проблем пойдет на 
убыль, вопрос, который вас волнует, разрешится сам 
собой, причем благополучно. И вас может охватить 
радость и энтузиазм. Не упускайте новые возможно-
сти, не исключены предложения новой работы или 
руки и сердца. 
РАК. Эта неделя может оказаться достаточно напря-
женной в эмоциональном плане, но вас будут под-
держивать друзья и близкие люди. Во вторник вам не 
стоит поддаваться пессимистическому настроению, 
гоните от себя прочь мрачные мысли. 
ЛЕВ. На этой неделе у вас будут шансы добиться успе-
ха, если вы в числе первых узнаете важные новости. 
Многие дела и проекты потребуют дополнительных 
трат и усилий. Не бойтесь расставаться с ненужными 
вещами и старыми принципами, если, конечно, будет 
возможность обзавестись новыми.
ДЕВА. На службе у вас, похоже, происходят важные и 
благоприятные для вас события, вы имеете все шан-
сы отличиться, получить повышение или найти новую 
престижную работу. Однако имейте мужество при-
знаться себе и начальству в том, что вы умеете, а чего 
не умеете делать, ведь надеяться на чью-то помощь 
не придется.

ВЕСЫ. В начале недели вероятны существенные, но 
преодолимые трудности. В среду вы почувствуете 
гармонию и успех. Личная жизнь будет бурной и раз-
нообразной. Во вторник и пятницу будут удачными 
поездки, путешествия и командировки. 
СКОРПИОН. Пора задуматься о том, каким вы хоти-
те видеть ближайшее будущее. Не исключено, что на 
этой неделе найдутся способы приблизиться к своей 
мечте на пару-тройку шагов. Займитесь решением на-
копившихся дел, самое время предпринять действия 
для укрепления собственных позиций.
СТРЕЛЕЦ. Эта неделя полна разнообразных событий 
и впечатлений. Стоит задуматься о приобретении 
новых знаний. Вероятно интересное деловое пред-
ложение, заключение сделок или подписание важ-
ных бумаг. Если на прошлой неделе вас подстерегли 
какие-то неудачи, то вам необходимо обнаружить их 
причину, чтобы исправить свои ошибки. 
КОЗЕРОГ. На этой неделе полагайтесь только на себя, 
соберитесь с мыслями и не отвлекайтесь. Вам необхо-
димо выбрать максимально удобный для вас жизнен-
ный ритм, тогда вы избежите энергетических потерь. 
ВОДОЛЕЙ. В ближайшие дни ваши чувства могут 
быть подвержены испытаниям, скорее всего, это бу-
дет связано с вынужденной разлукой с кем-то, кто вам 
дорог. На работе успех может сопутствовать вам, если 
вы не будете размениваться по мелочам и суетиться. 
РЫБЫ. Наступает серьезное время, которое потре-
бует от вас быстрых и важных решений. А в конце 
недели можно задуматься и об отпуске. В понедель-
ник вероятны непредвиденные обстоятельства, ко-
торые могут разрушить почти все ваши планы. А вот 
четверг обещает быть удачным практически во всех 
отношениях.
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ИНФОРМАЦИЯ

ОБНОВЛЕНИЕ:

• емкость пластмассовая 1 куб.м
• проволока мед. диам.1 мм
• кабель МЭС
• проволока СВА
• щетка на мк «Лидер»
• пруток алюминиевый, диам.7мм
• диспенсер для туалетной бумаги
• канистра пластмассовая 30,9 л
• чехол брезент.для шампуров
• стол деревянный
• круги шлифовальные
• трубы металлические, 
  диам.32, 42, 85, 100х4мм, 133х3 мм
• светильник  потолочный
• светильник таблетка
• муфта электромагнитная

• коробка из гофрированного картона
• бочка металлическая 50л,200л
• тарелки пластмассовые
• кружки пластмассовые,
• наклейка на МКН-11 «Волхв»
• кожух ремня двиг.на МКН-11
• ремень клиновой А-600, 630, В-710, Z-1700
• подводка для воды 40 см
• выключатель 1-клавишный
• выключатель 2-клавишный
• предохранитель 25А
• клей БФ-4 
• заклепки
• вилки, ложки, б/у
• стекло органическое
• текстолит

• стеклотекстолит
• амперметры
• вольтметры
• решетка вентиляционная
• стойка для душа
• тарелки фаянсовые
• катушки пластмассовые
• мебельный магнит
• лампа L58W/765 
• салфетницы
• поролон толщ.0,5 см, р-р 2x1 м, 
1 см, р-р 2х1м 
• лакоткань 
• емкости пласт.30 л, 9 л
• двери МДФ
• банки 0,6 л, 3,0 л
• кровать L1,7м

Время работы: ПН-ЧТ с 9.00 до 18.00 ПТ с 9.00 до 17.00 
Перерыв с 13.00 до 14.00. Выходные: суббота, воскресенье.

МВД РОССИИ ПРЕДУПРЕЖДАЕТ
Мошеннической атаке подверглись 
педагоги и врачи

Во  Владимире мошеннической атаке подвер-
глись педагоги и врачи. Все они в одном из попу-
лярных мессенджеров получили письма якобы 
от своих руководителей. В сообщениях было ска-
зано, что с ними для решения некоторых вопро-
сов в ближайшее время по телефону свяжется кура-
тор из профильного Министерства или сотрудник 
правоохранительных органов, на вопросы которого 
необходимо будет ответить. Разговоры с псевдо-
представителями различных «структур» сводились 
к одному – граждане беспрекословно выполняли 
диктуемые аферистами инструкции и переводили 
на неизвестные счета крупные суммы денег.

Большинство граждан, владея информацией 
о возможной противоправной деятельности мошен-
ников, проигнорировали спам-рассылку. Однако, 
не обошлось без пострадавших, вступивших в раз-
говоры с мошенниками. В Управление МВД России 
по городу Владимиру обратились трое потерпевших, 
двое из которых – педагоги и одна женщина – врач. 
Люди, оказавшиеся «заложниками» телефонных афе-
ристов, лишились в общей сложности 1 миллиона 
руб лей.

Одна жертва атаки мошенников – 28-летняя 
девушка – врач одного из медицинских учреждений 
Владимира. В мессенджере ей поступило сообщение 
якобы от главного врача о том, что с ней свяжется 
следователь, так как в отношении нее и еще несколь-

ких сотрудников медучреждения проводятся опера-
тивные мероприятия.

Далее, уже по отработанной схеме, звонок от лже-
сотрудников правоохранительных органов, кото-
рые убедили ее оформить кредит на сумму более 
800 000 руб лей и приобрести смартфон для пере-

вода денег на «сторонний счет». Уже на этапе пере-
вода денег на указанный аферистами счет девушка 
поняла, что чуть не  стала жертвой телефон-
ных мошенников и  незамедлительно обратилась 
в полицию.

БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ! 
Не позволяйте неизвестным людям, 
которые всего лишь звонят на ваш 
телефон, лишить вас ваших денег. 
Проверяйте информацию, которую 
вам сообщают, прекращайте 
сомнительные разговоры.
Помните, что официальные 
организации не общаются 
с гражданами через мессенджеры. 
А если вам говорят, что звонят 
от имени (по поручению) 
директора, куратора и т. д., 
попросите представиться и дать 
официальный номер телефона, 
на который вы сами сможете 
перезвонить, предварительно 
перепроверив информацию.
В случае совершения мошенничества 
в отношении вас или ваших 
близких, незамедлительно 
обращайтесь в полицию.

За неделю на территории Вла-
димирской области совершено 
56 преступлений с использо-
ванием IT-технологий. Обман-
ным путем мошенники завла-
дели суммой в 10,5 миллионов 
руб лей. У аферистов появились 
новые «схемы».
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Участвуйте в конкурсе!
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Все дачники делятся друг с другом 
премудростями садоводства 
и искусством заготовок. Мы 

предлагаем вам похвастаться своими 
достижениями на страницах нашей 

газеты, как вы это делаете много лет 
подряд. Ждем ваши фотографии. 

А вот такой гигантский томат («минусинский 
гигант») прислала нам Наталья Михайловна Васина - 
ведущий инженер отдела промышленного строитель-

ства (ОПС). Урожай 2023 года.


